

いろはかえて

吉之元小学校

令和7年8月27日発行

2学期始業式 輝く瞳で2学期がスタート！

8月26日（火）、夏休みを終えた子どもたちが元気に登校し、吉之元小学校に活気が戻ってきました。始業式では、4年生の代表児童が1学期の反省と2学期の抱負を発表しました。毎日こつこつと漢字練習に取り組み、苦手を得意に変えようとしていることについて話してくれました。その上で、「2学期も努力を続けます。そして、体育や社会も頑張ります」と、次の目標を力強く宣言してくれました。



校長からは、2学期をさらに充実させるために、二つの話をしました。一つ目は、戦後80年という節目の夏を迎える私たちが享受している平和の尊さについてです。多くの犠牲の上に今の平和があることを心に刻み、平和な未来を創る担い手になるために、私たちは学び続けなければならぬ、と伝えました。



二つ目は、実り多い2学期にするための心構えについてです。たくさん行事に向けて、目標を立てて「チャレンジ」すること、そして友達と力を合わせ「協力」すること。この二つを大切に、一人ひとりが主役となって素晴らしい2学期を創っていきましょうと話しました。

「パワーアップ&チャレンジ！」で素晴らしい2学期を

子どもたちの真剣な表情からは、「2学期も頑張るぞ！」という強い意志を感じられました。「パワーアップ&チャレンジ！」を合言葉に、子どもたちがそれぞれの目標に向かって大きく成長できるよう、教職員一丸となってサポートしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今学期も本校の教育活動への温かいご支援とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



楽しかった夏休みあれこれ

親子キャンプは、雨のため、大河原ではなく、吉之元小学校の体育館で楽しく身体を動かし、宿泊も一緒に家族同士の親睦を深められたようです。子どもたちにとっても、楽しい夏休みの思い出になったのではないでしょうか。また、福祉協議会のみなさんによるそうめん流し等、放課後児童クラブ元気っ子でも楽しく活動している様子でした。



PTA奉仕作業（プール清掃）ありがとうございました。

8月24日（日）早朝6時から、保護者、職員、児童による奉仕作業がありました。8月下旬から始まる水泳の授業に向けて、プールの汚れを落とし、きれいにしました。はじめは草木や泥、虫などでいっぱいだったプールが、全員の協力により美しくよみがえりました。参加してくださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。

9月のおもな行事予定

- 9月1日（月）安全点検 命の日
- 9月5日（金）・12日（金）プール清掃
- 9月18日（木）クラブ活動
- 9月19日（金）プール納会
- 9月25日（木）3校合同宿泊学習
- 9月26日（金）3校合同宿泊学習・社会科見学

10月のおもな行事予定

- 10月1日（水）安全点検 命の日
- 10月6日（月）全校朝会
- 10月8日（水）不審者対応避難訓練
- 10月15日（水）グランドゴルフ
- 10月23日（木）吉之元フェスタ準備
- 10月24日（金）吉之元フェスタ・給食交流会